

二 れ水道の水？！おいしいね！

鶴巻小4年生が配水場を見学

鶴巻小学校の4年生が5月15日、旭配水場の見学に訪れました。

子どもたちは初めて見る施設に興味津々。職員の説明に真剣に耳を傾けながら、一生懸命メモを取っていました。水道課で用意された冷やした水道水を飲むと「おいしい！」と少し驚いた様子で、お代わりをする子の姿も…。

水のおいしさと大切さを改めて知る一日となりました。



旭二中女子卓球部 初優勝！

千葉県中学校卓球大会



5月3日、成田市体育館にて、県内の支部大会を勝ち上がった強豪男女48校により、千葉県中学校卓球大会が行われ、旭二中女子卓球部が悲願の団体戦初優勝を果たしました。部員たちは次の夏の総体に向け、2連覇を目指しチーム一丸となって練習に励んでいます。

雨 天でも釣果は良好

長熊春のヘラ鮎釣り大会



市内外から腕自慢の太公望141人が参加して、長熊春のヘラ鮎釣り大会が5月6日、長熊釣堀センターで開かれました。雨が降るあいにくの天気となりましたが、参加者は水面のウキのわずかな変化を見逃さず、良型のヘラ鮎を釣り上げていました。なお、優勝者は次のとおりです。（敬称略）

男性の部／菅野大興（香取市）

女性の部／福田三枝子（八千代市）

子どもの部／八角勇二（萬力）

F C B が激戦制し優勝

旭市春季野球大会

5月13日、市内の34チームが参加して行われてきた旭市春季野球大会の決勝が、旭スポーツの森公園野球場で行われました。

F C B とジャッカスは決勝戦にふさわしい熱戦を繰り広げ、F C B が4対3のサヨナラで優勝しました。優勝したF C B は7月に開催される、関東選抜軟式野球千葉県大会のブロック予選に旭市代表として出場します。



親子で楽しむおはなしの世界

おはなしフェスティバル

4月22日、恒例となったおはなしフェスティバルがいいおかユートピアセンターで開催されました。当日は170人を超える親子連れが参加し、市内の読み聞かせのボランティアが朗読や影絵、紙芝居や絵本などさまざまな方法で、子どもたちをお話の世界へ引き込んでいました。

パソコンやゲームに慣れ親しんでいる現在の子どもたち。「本を読むことの楽しさ、大切さを知り、想像力豊かなやさしい子になって欲しい」というボランティアの人たちの願いが伝わってきました。

